



ENTRADA 125.933
04/10/2018 11:11

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/45582

10/06/2018

114309

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, está trabajando en un plan integral de mejora de la línea Sagunto-Teruel-Zaragoza que prevé una inversión de 386,8 millones de euros (IVA incluido) hasta 2021 (de acuerdo con la propuesta de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) para el año 2018).

La mejora integral de la línea incluye:

1. Actuaciones para asegurar la capacidad portante aumentando la carga por eje de 20 a 22,5 t en 11 estructuras existentes entre Teruel y Sagunto.
2. Aumento de la longitud de las vías de estacionamiento en siete estaciones hasta los 750 m (estaciones de Estivella-Albalat, Navajas, Barracas, Puebla de Valverde, Teruel, Ferreruela y Cariñena).
3. Renovación integral de la línea, para mejora de la infraestructura y vía, actuando en trincheras, terraplenes, drenajes, cunetas, etc.,
4. Electrificación: Electrificación a 25 kV c.a. y construcción de subestaciones.
5. Instalaciones de Seguridad y Señalización.

Por otro lado, se ha constituido una Comisión de Seguimiento del proyecto de la línea Sagunto-Teruel-Zaragoza, que se reúne periódicamente.

Madrid, 03 de octubre de 2018